



Querido lector, este breve escrito es para reflexionar a la luz de la palabra inspirada. Esta es **una de las miles de veces** que la “Sociedad Bíblica Iberoamericana” encabezada por Carlos Fushan, ha desobedecido al Padre Celestial.

Biblia Textual 3ra Edición

La gran comisión

*Mateo 28:18 Entonces **Jesús** se acercó y les habló, diciendo: Toda potestad me ha sido dada en el cielo y en la tierra,*

*19 Id pues, discipulad a todas las gentes, **bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo;***

*20 enseñándoles a guardar todas las cosas que os mandé. **He aquí Yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin de los siglos.***

Versión Israelita Nazarena 1ra Edición

La última reunión con sus discípulos

***MATITYAH 28:18** Yahoshúa se acercó a ellos y les dijo: “Toda autoridad se me ha dado en el cielo y en la tierra.*

19-20 Vayan y enséñenles a guardar todas las cosas que yo les he mandado para siempre.

Querido lector, si ha comparado los dos pasajes, se dará cuenta que se han subrayado y marcado en rojo los agregados, los borrones y cuenta nueva. Quisieramos ahora dejar que la Escritura hable por si sola:

Deuteronomio 12:12 Toda la palabra que yo os ordeno cuidaréis de hacerla. No añadirás a ello, ni quitarás de ello. 13 Si en medio de ti se levanta profeta o soñador de sueños, y te da una señal o un prodigio, 2 aunque se cumpla tal señal o prodigio que él te habló diciendo: Vayamos tras dioses ajenos que no conociste, y sirvámosles, 3 no escucharás las palabras de ese profeta o de aquel soñador de sueños, porque YHUH vuestro Poderoso os está probando para saber si amáis a YHUH vuestro Poderoso con todo vuestro corazón y con toda vuestra alma. 4 En pos de YHUH vuestro Poderoso andaréis y a Él solo temeréis. Guardaréis sus mandamientos y escucharéis su voz. A Él solo serviréis y a Él solo seréis fieles. 5 Y a aquel profeta o soñador de sueños se le dará muerte, por cuanto aconsejó apostasía contra YHUH vuestro Poderoso.

REVELACIÓN 22:12 “Miren, vengo pronto, y mi recompensa conmigo, para pagar a cada uno según sean sus obras. 13 Yo soy la Álef y la Tau, el primero y el último, el principio y el fin”.

14 Felices los que guardan sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol de la vida y para que entren en la ciudad por las puertas. 15 Pero excluidos quedarán los perros, los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras y todo el que ama y practica la mentira. 16

“Yo, Yahoshúa, he enviado a mi mensajero para darles a ustedes testimonio de estas cosas para las comunidades.

Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella brillante de la mañana”. 17 El espíritu y la esposa dicen: “¡Ven!” El que oye diga: “¡Ven!” El que tiene sed, venga. El que quiera, tome del agua de vida gratuitamente. 18 Yo advierto a todo el que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añade a estas cosas, Elohim le añadirá las plagas que están escritas en este libro; 19 y si alguno quita de las palabras del libro de esta profecía, Elohim le quitará su parte del árbol de la vida y de la santa ciudad, de los cuales se ha escrito en este libro.

Querido lector, tengamos cuidado de seguir a hombres que ha sabiendas destruyen la Palabra inspirada y la reemplazan con basura. Estos son mentirosos y de acuerdo a lo que dijo nuestro Salvador, están excluidos de libro de la vida.

Estas mentiras se propagan en Internet a miles de gente sedienta de la verdad y solo reciben gato por liebre. Oremos para que la luz les ilumine y se arrepientan!

www.1atatime.org

הבל משה
mOsHe hEbEl

שלום